
第４８回 教育研究評議会 議事要旨 

 

日  時：平成１９年１０月３日（水）１３：３０～１４：４７ 

場  所：事務局第１会議室 

出 席 者：２３名（欠席者１名） 

 

 議事に先立ち，学長から，再任のあいさつがあった。 

 引き続き，学長から，新構成員の渡邉和忠 副学長，森川 康 附属図書館長及び古川 清 生物

系 副系長の紹介があった。 

 

第４７回 教育研究評議会 議事要旨について 

 学長から，議事要旨（案）のとおり確認された旨の報告があった。 

 

議 題 

１ 産学融合ﾄｯﾌﾟﾗﾝﾅｰ発掘・養成ｼｽﾃﾑ外部評価委員会に係る外部委員候補者の選出について 

西口郁三 副学長から，資料１に基づき説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 ２ 「ﾇｴﾎﾞﾚｵﾝ大学」及び「ﾓﾝﾃﾚｲ大学」とのﾂｲﾆﾝｸﾞﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑについて 

   渡邉和忠 副学長及び宮田保教 副学長から，資料 2-1及び 2-2に基づき説明があり，審議

の結果，これを承認した。 

 

教授会審議事項〔平成 19年度 第８回（第 360回）教授会（教授，准教授及び講師;合同）〕の報告 

 

 １ 平成20年度 大学院 技術経営研究科 専門職学位課程 システム安全専攻 合格者の選考に

ついて 

 ２ 大学以外の教育施設等における学修成果の単位認定について 

 ３ 学位論文審査付託に係る審査委員の指名について 

 ４ 単位互換協定に基づく派遣学生の単位認定について 

   学長から，上記１から４について，資料３から５に基づき，第 360 回 教授会（教授，准

教授及び講師；合同）で審議される旨の報告があった。 

 

   また，学長から，「教育研究評議会」及び「教授会」における審議事項と報告事項について，責

任体制を明確にするために，説明者を見直すこととした旨の報告があった。 

 

報 告 

 １ 平成 18年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

 ２ 「教務委員会規則」の改正について 

   総務課長から，上記１及び２について，資料６及び７に基づき報告があった。 

 

 ３ 平成 18事業年度 財務諸表の承認について 

   会計課長から，資料８に基づき報告があった。 

 

 ４ 平成 20年度 概算要求（施設整備費）について 

   施設管理課長から，資料９に基づき報告があった。 

   なお，この報告は，教育研究評議会 限りとした。 

 

 ５ 外部研究資金の受入状況について 

   研究推進課長から，資料 10に基づき報告があった。 

  

 



 ６ 学生数及び学生異動について 

   学務課長から，資料 11に基づき報告があった。 

 

 ７ 学術交流協定の締結について 

 ８ 外国人研究者の受入れについて 

   渡邉和忠 副学長から，上記７及び８について，資料 12及び 13に基づき報告があった。 

 

 ９ 委員会報告 

 （１）教務委員会 

   ①大学院学生の研究指導の委託及び委託期間の変更について 

    髙田雅介 工学研究科長から，資料 14に基づき報告があった。 

 

   ②研究生の選考について 

   ③研究生の研究期間の延長について 

   ④学術交流協定に基づく特別聴講学生の受入れについて 

   ⑤学術交流協定に基づく特別聴講学生の受入内容の変更について 

    宮田保教 副学長から，上記②から⑤について，資料 15から 18に基づき報告があった。 

 

   ⑥情報・制御工学専攻への安全工学ｺｰｽの設置について 

    髙田雅介 工学研究科長から，資料 19に基づき報告があった。 

 

 10 その他 

   学長から，「独立行政法人 国立高等専門学校機構 及び 高等専門学校の動向」並びに「他 

大学における旅費の運用等」について報告があった。 

 

   なお，構成員から，本学旅費規定の弾力化（近距離の新幹線利用など）について要望があ

り，鳥越理事及び会計課長から，国立大学法人となった現在も「国家公務員等の旅費に関す

る法律」から乖離することはできないが，要望については検討していく旨の回答があった。 

 

以 上 


